



Regierungsratsbeschluss vom 15. November 2022

Treibhausgasbilanz der kantonalen Verwaltung; Vorgehen zur CO₂-Reduktion in der kantonalen Verwaltung

P210008

1. Der Regierungsrat beauftragt das Bau- und Verkehrsdepartement (ff), Finanzdepartement und Präsidentialdepartement, ein Mobilitätsmanagement für die kantonale Verwaltung zu erarbeiten, mit dem Ziel, die direkten CO₂-Emissionen im Bereich Mobilität (Pendel- und Geschäftsverkehr) zu reduzieren.
2. Der Regierungsrat beauftragt das Finanzdepartement (ff) und Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt, Bau- und Verkehrsdepartement sowie Präsidentialdepartement bis Ende 2023 ein Konzept für die Weiterentwicklung der fünf Stossrichtungen für die Dekarbonisierung der Gebäudeinfrastruktur kantonalen Bauten zu erarbeiten.

Begründung

Die bisher durchgeführten Studien über den CO₂-Fussabdruck in der Verwaltung machen deutlich, dass die massgeblichen Treibhausgasemissionen in der kantonalen Verwaltung in den beiden Bereichen «Mobilität» (Pendler- und Dienststellenverkehr) und «graue Energie der Bausubstanz» verursacht werden. Der Regierungsrat möchte das Handlungspotenzial in diesen zwei Bereichen nutzen, um die CO₂-Emissionen des Kantons zu senken.

